



輝け!未来

鈴木
すずき・ゆみか佑美佳さん
菅山小6年 菅山区

保育士になることが私の夢 明るく楽しい先生になりたい

私の夢は、保育士になることです。私は、体操とピアノを習っているので、小さい子たちと一緒に歌ったり踊ったりできる明るく楽しい先生になりたいです。今、6年生として、縦割り活動で下級生と関わる機会がたくさんあり、どの子にも優しく接するように心掛けています。これからも、さまざまな子と楽しく過ごしながら、夢をかなえたいと思います。

▼5月31日と6月1日の2日間、富士山静岡空港で開港5周年のイベントが開催され、多くの人でにぎわいました。▼2日目には、茶娘などの姿をした、牧之原中学の生徒がお茶を持って来場者を出迎えてくれました。お茶は、学校の茶園で生徒が育て摘んだものです。手にとつてお茶を飲んだ来場者からは、「おいしい」「うますぎがある」との声が。最初は緊張した様子の生徒たちでしたが、次第に笑顔となりお茶をPRしていました。▼次に出会ったのが、各地域のご当地キャラクターです。周辺市町や就航先などから大集合し、会場をわかれました。注目は、もちろん市内のキャラクターであるマキティとチャーフィンです。混雑する中、なんとか写真が撮れました。近年のゆるキャラ人気を実感しました。▼イベントを通して、空港は交通の場所だけというイメージではなく、身近で楽しめる場所だと感じました。空港が活気に溢れることで、人もそこに集まり交流が生まれます。この交流により、市の魅力が広がり、地域がもつと発展していくと思います。

ペンを置いてー編集章記